



アメリカでの貴重な体験

上村文子(大通南2)

私は平日はホストシスターと一緒に高校の授業に出ていました。そこで感じたことは、アメリカは自由の国であり、個人個人が強い責任感を持っているということです。

私の行つた高校ではほとんど日本で授業中の飲食を認めていました。しかし、先生の話をきくと聞いています。日本では授業中に飲食する生徒はいませんが、全員がまじめに先生の話を聞いているとは限りません。



Thank you for everything

内山美佐江(古川)

私がお世話になつたホストファミリーは、アメリカ系の人たちでした。彼らは日本のことに興味を持つていて、日本についてたくさん質問をしてきました。私も学校に連れてってくれたのがタムさん。私と同じ十五歳ですが、大人っぽくて、しっかりと日本でのホームステイを経験しているそうです。

学校は、四千人くらいの生徒がいて、ベルが鳴ると大移動。スクールバスもすごく込んでいました。そして、ほとんど毎日テストがありました。日本と違

つて小さい紙で、その上選択肢の問題でした。アメリカの生徒は「難しい」と言っていましたが、私はそれほどでもありませんでした。また、日本語のクラスでは、私はたくさんの日本語を教えてきました。日本人でも難しいことを習っていたのに実現し、良い経験ができました。

アメリカでのホームステイは、気が付けば二週間がすぎていたという感じでした。素晴らしい思い出を作ってくれた皆さんに感謝しています。今度行くときは、今よりもずっと英語を上達させていきます。



夢のような…

佐藤絢子(大通南1)

私がお世話になつた家は、仕事の都合でお父さんはワシントン州、お母さんはユタ州に住んでいて、十九歳のレイアと九歳のライアンの二人暮らし。時々、近くに住むおばあちゃんが来てくれていました。家には炊飯器があり、何回かごはんを炊いてくれました。しょう油やはしを用意してくれて、それなりにJAPANESEは知られているんだなと感じました。

普段は高校に行つたり、レイアのボーラーと一緒



アメリカがくれたもの

森山由紀子(能登4)

私は今回、生まれてはじめて海外へ行きました。最初は、楽しみでしかたがありませんでした。サンフランシスコ空港から足を一步出したとき、「憧れのアメリカだ」と、ドキドキしていました。実際ホストファミリーと会つてみると、とても大きな『言葉の壁』があることを思い知らされました。彼らはとても優しく、ゆっくりと簡単な単語を使って話してくれました。辞書を引いたり、紙に書いたら、時にはボディーランゲージで表現してくれました。

授業は、英語ばかりで何を言

つているのかよく分かりません。甘いものの好きな私は、レイアと一緒に焼いたチヨコチップクッキーを食べたり、レストランのデザートバーへ行つたりと本当にうれしかったです。アメリカでは、ピザやハンバーガー、海岸でのバーベキューなど、どれもおいしく量が多いのですが、かりと太って帰つてきました。アメリカでの二週間、今までにもっと英語を勉強して、いろんな人と話せるようになりたいと思います。



アメリカで過ごした日々

中島映子(庚)

私は一日間ブッチャード中学校に行き、残りの八日間はウイルコックス高校に行きました。十四日間ウイルコックスの人たちと接してきて、アメリカの人はとても親切でした。それに何かあると「サンキュー」という言葉を何回も使つていました。

学校は日本とは違い、さわやかな雰囲気でした。授業はまるで遊んでいるようなものもあり、勉強の進み方が日本よりもゆっくりだと思いました。私が最も勉強するんだよ」と教えたらみんな驚いていました。

アメリカの食べ物は、ジュースはリトルサイズでも日本のジュースを一回り大きくしたようなものでしたし、ミントのラムネは日本の歯磨き粉を三倍くらい濃くしたようなものでした。キャンディー、クッキー、チョコレートと何から何まですごく強烈な色が付いていました。それでもアメリカの人は口が止まらない。常に食べ続けていました。

小学生のころからずっと抱いていた夢「アメリカへ行つてたくさんの方々と友達をつくること」が実現し、良い経験ができました。



アメリカでの生活

中村千尋(道場)

私のホストファミリーは、リチャードとジュリーの父子家庭。二人は、私が辞書を引く間待つてくれたり、私が分からぬ単語は辞書で引いてくれたり、優しく接してくれました。次に校則についてですが、周囲から見ると校則など無いよう時間がありました。

アメリカの生徒は先生と友達行つたり、教室に移動したりと休み時間は五十分、六限で終わります。休み時間は五分と短く、その間に自分のロッカーに荷物について調べる」というものでした。まず一日の授業ですが、休んでいる暇はありませんでした。しかし、一日の学校生活の中で自分の好きな勉強をしたり、宿題をしたりと自由に使う時間がありました。

青少年海外ホームステイ派遣事業研修レポート

私たちの見たアメリカ

昨年、白根国際交流協会が主催したインターナショナルコンテスト。市内からは7人の中・高生が選ばれ、春休みの2週間アメリカへホームステイ体験をしてきました。異文化の体験を通して、大きな感動を持ち帰った7人の皆さんの帰国報告文の一部を紹介します。



アメリカの学校について

渡辺樹里(東萱場)

私の今回のホームステイのテーマは、「アメリカの学校・授業について調べる」というものでした。まず一日の授業は、リチャードとジュリーの父子家庭。二人は、私が辞書を引く間待つてくれたり、私が分からぬ単語は辞書で引いてくれたり、優しく接してくれました。次に校則についてですが、周囲から見ると校則など無いよう時間がありました。

アメリカの生徒は先生と友達行つたり、教室に移動したりと休み時間は五十分、六限で終わります。休み時間は五分と短く、その間に自分のロッカーに荷物について調べる」というものでした。本当に良い経験をしました。しかし、相手の気持ちが分かつても自分の気持ちを言葉に表現して伝えることができなくてとても悔しかったです。

アメリカの生徒は先生と友達行つたり、教室に移動したりと休み時間は五分と短く、その間に自分のロッカーに荷物について調べる」というものでした。本当に良い経験をしました。しかし、相手の気持ちが分かつても自分の気持ちを言葉に表現して伝えることができなくてとても悔しかったです。